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AOS TRÊS DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS DEZENOVE 

HORAS E TRINTA MINUTOS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

REALIZOU-SE A SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, 

CELSO NICÁCIO DA SILVA, FABIO ALCEU FERNANDES, FRANCISCO CARLOS CABRINI, 

LEANDRO ANDRADE PRETO, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA, TATIANA ASSUITI 

NOGUEIRA, VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA E WILSON ROBERTO DAVID MOTA.  

AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APÓS SER CONSTATADO O 

NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A 

SESSÃO. INICIALMENTE, O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR FÁBIO ALCEU 

FERNANDES, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. EM SEGUIDA, O SEGUNDO-

SECRETÁRIO, VEREADOR FRANCISCO CABRINI, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA 

SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. NA 

SEQUÊNCIA, A PRIMEIRA-SECRETÁRIA, VEREADORA AMANDA NASSAR, ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 1953/2017, Nº 1955/2017, Nº 1956/2017, 

Nº 1957/2017 E Nº 1958/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 

16/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; PROJETO 

DE LEI Nº 18/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES 

Nº 262/2017 E Nº 263/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; 

INDICAÇÃO Nº 264/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE 

LIMA; INDICAÇÕES Nº 87/2017, Nº 88/2017, Nº 110/2017, Nº 111/2017, Nº 113/2017, Nº 

129/2017 E Nº 275/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR; INDICAÇÕES Nº 224/2017/2017, Nº 265/2017, Nº 266/2017 E Nº 267/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÃO Nº 261/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA; E OFÍCIOS EXTERNOS DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO NºS 256, 257, 259, 262, 263, 264, 265, 266, 267, 268, 

269, 270 E 271/2017, COM RESPOSTAS ÀS PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES; NA 

SEQUÊNCIA, A VEREADORA AMANDA NASSAR FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA 

MESA. NO ESPAÇO PARA USO DA TRIBUNA, FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES, QUE FALOU SOBRE AS OBRAS ANUNCIADAS PELO PREFEITO PARA 

A CONTINUIDADE DAS OBRAS DE ASFALTAMENTO DA ESTRADA PARA CAPINZAL E 

COMENTOU DA DIFERENÇA QUE SE OBSERVA QUANDO UMA ESTRADA É ASFALTADA EM 
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RELAÇÃO AO IMPACTO DE QUALIDADE NO ENTORNO. FALOU DA INTENÇÃO DO 

PREFEITO EM CONTINUAR COM AS OBRAS COM A FINALIDADE DE ATINGIR UM NÚMERO 

MAIOR DE LOCALIDADES RURAIS DO MUNICÍPIO, CHEGANDO ATÉ O TIETÊ. DISSE QUE 

AS OBRAS DO CMEI DA REGIÃO AINDA NÃO FORAM INICIADAS, MAS ESTÁ PRÓXIMO O 

INÍCIO DAS REFERIDAS OBRAS QUE IRÃO BENEFICIAR TODA A REGIÃO. O VEREADOR 

FALOU SOBRE A VIGILÂNCIA SANITÁRIA E O ESTADO DE ABANDONO EM QUE ESTÃO AS 

INSTALAÇÕES. FALOU SOBRE O INÍCIO HOJE DA NOVA LINHA HORTÊNCIA/PINHEIRINHO, 

SUBSTITUINDO A ANTIGA TUPI/PINHEIRINHO, QUE FOI EXTINTA, COM A DURAÇÃO DE 

PERCURSO DE APROXIMADAMENTE UMA HORA, E DISSE QUE DEVE SER DADO UM 

TEMPO PARA QUE OCORRA A ADAPTAÇÃO À NOVA LINHA, PARA QUE SE TENHA UMA 

AVALIAÇÃO MAIS COMPLETA DE COMO SERÁ O FUNCIONAMENTO PARA ATENDER OS 

BAIRROS AFETADOS. FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI DO PREFEITO MUNICIPAL QUE 

TRATA DE ISENÇÃO DE PASSAGEM DE ÔNIBUS DOS ESTUDANTES DA REDE MUNICIPAL 

DE ENSINO, E DISSE QUE HOJE OS ESTUDANTES PAGAM CINQUENTA POR CENTO DA 

PASSAGEM, BEM COMO, COMENTOU SOBRE AS DIFICULDADES DE MUITAS FAMÍLIAS 

PARA MANDAREM SEUS FILHOS PARA A ESCOLA. FALOU, TAMBÉM, DO PROJETO DE LEI 

DE SUA AUTORIA, QUE PRETENDE FUTURAMENTE ATINGIR OS ESTUDANTES DE 

ESCOLAS PARTICULARES, BOLSISTAS E UNIVERSITÁRIOS COM ESTA ISENÇÃO. NÃO 

HAVENDO NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO 

DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1946/2017, DE INICIATIVA 

DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, NOS 

TERMOS DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, ARTIGO 37, XIX, A EXTINGUIR A CODAR – 

COMPANHIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DE ARAUCÁRIA – CRIADA PELA LEI 

MUNICIPAL Nº 1.089/1997, EM OBSERVÂNCIA AO ARTIGO 56, INCISO X, DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1949/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 

1.291.920,00 (UM MILHÃO E DUZENTOS E NOVENTA E UM MIL E NOVECENTOS E VINTE 

REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1950/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 

772.304,42 (SETECENTOS E SETENTA E DOIS MIL E TREZENTOS E QUATRO REAIS E 
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QUARENTA E DOIS CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA ADITIVA 

AO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 01/2017, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 01/2017, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. 

SÚMULA: “REVOGA A ÍNTEGRA DA RESOLUÇÃO DE N° 54, DE 14 DE DEZEMBRO DE 2.016, 

E CONCEDE EFEITO REPRISTINATÓRIO AOS ARTIGOS 46, 48, 50, 54, 55 E PARÁGRAFO 

ÚNICO DO ART. 57 DA RESOLUÇÃO Nº 42, DE 27 DE FEVEREIRO DE 2014”. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, INFORMOU O POSICIONAMENTO DAS COMISSÕES PERMANENTES NOS 

RESPECTIVOS PARECERES EXARADOS PARA OS PROJETOS DE LEI EM VOTAÇÃO. EM 

SEGUIDA, PROCEDEU-SE A PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO 

DE LEI Nº 1951/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE 

NO VALOR DE R$ 8.361.130,01 (OITO MILHÕES E TREZENTOS E SESSENTA E UM MIL E 

CENTO E TRINTA REAIS E UM CENTAVO) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR 

FABIO ALCEU COMENTOU QUE OS RECURSOS SÃO PROVENIENTES DE SUPERÁVIT 

FINANCEIRO E PRECISAM APENAS DE CRIAÇÃO DE DOTAÇÕES ESPECÍFICAS PARA QUE 

POSSAM SER UTILIZADAS NAS AÇÕES QUE COMPÕEM O PROJETO, PROPOSTAS PELA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

1952/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE 

R$ 558.969,42 (QUINHENTOS E CINQUENTA E OITO MIL E NOVECENTOS E SESSENTA E 

NOVE REAIS E QUARENTA E DOIS CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU QUE ESTES RECURSOS TAMBÉM SÃO 

PROVENIENTES DE SUPERÁVIT FINANCEIRO E, COM A CRIAÇÃO DESTAS DOTAÇÕES OS 

RECURSOS PODERÃO SER UTILIZADOS. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

SOLICITOU A INCLUSÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1954/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL, NA PAUTA DA ORDEM DO DIA PARA VOTAÇÃO, COM O OBJETIVO DE 

POSSIBILITAR A AQUISIÇÃO DE UM ÔNIBUS ESCOLAR. A INCLUSÃO FOI APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 1954/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 
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“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 230.210,00 (DUZENTOS E TRINTA MIL E 

DUZENTOS E DEZ REAIS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

81/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 83/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 84/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 85/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 106/2017, DE AUTORIA 

DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

133/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 221/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 222/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 225/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 238/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE 

OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 239/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI 

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 240/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 241/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 242/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 244/2017, DE 
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AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

245/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 246/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 247/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE 

OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 248/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS 

CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 249/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS 

CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 250/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS 

CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 251/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CLÁUDIO SARNIK. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 252/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 254/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 255/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 256/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 257/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CLÁUDIO SARNIK. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

258/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

259/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

260/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 28/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 
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Nº 29/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 30/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 31/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 32/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE 

EXPLICAÇÃO PESSOAL E, COMO PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR VANDERLEI DE 

OLIVEIRA COMENTOU SOBRE O INÍCIO DA LINHA DO TUPI ATÉ O PINHEIRINHO, E QUE NO 

PRIMEIRO DIA OUVIU ELOGIOS AO TEMPO DO PERCURSO, QUE FOI EM MÉDIA DE 

QUARENTA E CINCO A CINQUENTA MINUTOS. FALOU SOBRE A ESPERANÇA DE QUE A 

NOVA LINHA FUNCIONE BEM, APESAR DE NÃO ATENDER A TODOS OS USUÁRIOS QUE 

UTILIZAVAM A ANTIGA LINHA. DISSE QUE É IMPORTANTE PARA A REDE PÚBLICA DE 

ENSINO O INVESTIMENTO NAS PASSAGENS DE ÔNIBUS QUE RECEBERÃO ISENÇÃO 

TOTAL DE PAGAMENTO PELOS ESTUDANTES. COMO SEGUNDA INSCRITA, A VEREADORA 

TATIANA NOGUEIRA INFORMOU QUE FOI ADIADA A REUNIÃO DOS VEREADORES COM O 

GOVERNADOR, QUE ESTAVA AGENDADA, E QUE A REUNIÃO DEPENDE AINDA DE NOVO 

AGENDAMENTO COM O DEPUTADO PAULO LITRO. COMO TERCEIRO INSCRITO, O 

VEREADOR ROBERTO MOTA ENALTECEU O TRABALHO DO VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

PRINCIPALMENTE NESTA QUESTÃO DA LINHA DE ÔNIBUS SUBSTITUÍDA NO JARDIM TUPI, 

E DISSE QUE ACREDITA QUE ALGUMAS COISAS NA ADMINISTRAÇÃO SÃO 

IRREVERSÍVEIS, E ESTE FOI O CASO DA ATITUDE TOMADA EM RELAÇÃO À LINHA DE 

ÔNIBUS TUPI/PINHEIRINHO. TAMBÉM ENALTECEU A ATUAÇÃO DO PRESIDENTE DA CMTC 

ARAUCÁRIA, SAMUEL DE ALMEIDA, PORQUE TAMBÉM FOI MUITO COBRADO EM 

RELAÇÃO ÀS ALTERAÇÕES IMPLANTADAS. LEMBROU QUE A COMEC NÃO CUMPRIU O 

QUE HAVIA ANUNCIADO E HOJE DEVE UMA EXPLICAÇÃO PARA ARAUCÁRIA, QUE É O 

ÚNICO MUNICÍPIO QUE PAGA PELA INTEGRAÇÃO, DENTRE OUTROS MUNICÍPIOS DA 

REGIÃO METROPOLITANA DE CURITIBA QUE SÃO INTEGRADOS PELO TRANSPORTE 

COLETIVO E NÃO PAGAM NADA. FALOU DO EMPENHO DA CMTC PARA REDUZIR AINDA 

MAIS O TEMPO DE TRAJETO DA NOVA LINHA PARA ATÉ MENOS DE QUARENTA E CINCO 

MINUTOS. PARABENIZOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE FINANÇAS PELO PAGAMENTO 

DE TODOS OS VALORES COMPENSADOS, VIABILIZANDO A POSSIBILIDADE DO 

PAGAMENTO DA FOLHA DO MUNICÍPIO, BEM COMO, GARANTINDO RESERVAS PARA O 
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PAGAMENTO DO DÉCIMO TERCEIRO SALÁRIO DOS SERVIDORES. DESTACOU QUE NA 

ARRECADAÇÃO DO MUNICÍPIO NÃO HOUVE AUMENTO, E COM OS MESMOS VALORES DO 

ANO PASSADO O MUNICÍPIO ESTÁ SE MANTENDO. O VEREADOR PEDIU AO PRESIDENTE 

QUE SEJA REALIZADA UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA NA CÂMARA MUNICIPAL CONTRÁRIA À 

REFORMA DA PREVIDÊNCIA, QUE É LESIVA À SOCIEDADE E DISSE QUE VAI FAZER O SEU 

PEDIDO POR ESCRITO AO PRESIDENTE DO LEGISLATIVO, INCLUSIVE COM UMA MOÇÃO 

DE REPÚDIO PARA LEVAR A MANIFESTAÇÃO DOS VEREADORES. COMO QUARTO 

INSCRITO, O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU SOBRE OS PAGAMENTOS QUE 

FORAM FEITOS AOS FORNECEDORES EM RELAÇÃO À GESTÃO ANTERIOR, O QUE 

SIGNIFICA QUE A ECONOMIA FOI FEITA, COM O REFORÇO DE ARRECADAÇÃO DE ICMS 

NO PRIMEIRO MÊS, BEM COMO, AS DEMAIS ADEQUAÇÕES FEITAS PELA 

ADMINISTRAÇÃO NO MUNICÍPIO. FALOU SOBRE O PLANEJAMENTO QUE ESTÁ SENDO 

FEITO PARA DIMINUIR O TEMPO DE TRAJETO DOS ÔNIBUS DA NOVA LINHA PARA 

CURITIBA, O QUE VAI FAZER COM QUE ATÉ MAIS PESSOAS POSSAM UTILIZAR ESTAS 

LINHAS. FALOU DO EMPENHO DO VEREADOR CELSO NICÁCIO EM SUA REGIÃO, BEM 

COMO, DOS DEMAIS VEREADORES PARA MELHORAR AS CONDIÇÕES DO TRANSPORTE 

COLETIVO QUE FORAM AFETADAS PELA MUDANÇA NAS LINHAS. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZOU O PRESIDENTE DA 

CMTC-ARAUCÁRIA, SAMUEL DE ALMEIDA, E O DOUTOR LUCIANO PELO EMPENHO, 

SENDO VISTOS OS RESULTADOS DAQUILO QUE O PREFEITO HISSAM ESTÁ PEDINDO 

AOS SEUS SECRETÁRIOS, QUE ESTÃO TRABALHANDO EM CONJUNTO. PARABENIZOU 

TAMBÉM O PREFEITO HISSAM, QUE FAZ UMA ADMINISTRAÇÃO EM QUE SE PODE 

PARTICIPAR COM OPINIÕES DOS VEREADORES, E PELO RESULTADO, QUE JÁ EM 

NOVENTA DIAS DE MANDATO, SÃO VISÍVEIS POR TUDO O QUE JÁ SE FEZ EM 

ARAUCÁRIA. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, O PRESIDENTE CONVOCOU OS 

VEREADORES PARA REALIZAÇÃO DE SESSÃO EXTRAORDINÁRIA NO PRÓXIMO DIA 

CINCO DE ABRIL DO CORRENTE, ÀS NOVE HORAS, PARA A SEGUNDA VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 1954/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. AGRADECEU A 

PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO. 


